

なぎなた部



全国高等学校総合体育大会

〈活動状況〉令和3年9月現在

なぎなた部は、女子5名、で活動している。なぎなたの稽古から、心身ともに成長し、礼儀作法や一般的な常識を身につけ、将来的に様々な場所で、自分に自信を持って活躍できるよう指導しています。

令和3年度は、香川県高等学校総合体育大会（6月6日実施）団体準優勝、個人の部準優勝（2年入谷）、演技の部3位（末沢、入谷チーム）を収めた。さらに四国高等学校選手権大会（6月20日実施）では、団体3位、演技の部3位（同チーム）を収めた。そして2年入谷は石川県で開催された全国高等学校総合体育大会（8月8日～12日実施）に出場し、決勝リーグへ進出し、健闘した。その後は昇段審査にも挑戦し、2段を取得した（8月）。

昨年度より、コロナ禍のため練習を制限されるものの、県内合同練習会では他校の選手の皆さんと稽古する機会を与えられ、たくさんの方々からなぎなたの技術はもちろん、人間力を養うことで、人としても大きく成長させていただいている。

これからも「仲間を大切にし、部活ができる環境に感謝する。」この気持ちを忘れず、チーム一丸となり、令和4年四国インターハイ団体出場目指して、精進したいと思います。

最後に、各種大会の出場の際には、同窓会をはじめ、生徒の皆様、PTAの皆様から多大なる応援をいただきありがとうございました。